

## ABSTRAK

Gambaran Kepedulian Orang Tua Pada Pendidikan Anak Dalam Keluarga Nelayan Di Nagari Aia Bangih Kabupaten Pasaman Barat.

**Oleh : Rafhan Haqiki**

Penelitian ini dilatar belakangkan dari pendidikan anak-anak nelayan yang hampir semua anak usia sekolah bersekolah, meskipun anak-anak ikut membantu orang tua bekerja dan kondisi ekonomi yang belum memadai, akan tetapi mereka tetap mengikuti kegiatan belajar di sekolah. Tujuan penelitian adalah untuk mendapatkan data, mengolah dan menganalisis, dan membahas tentang kepedulian orang tua pada pendidikan anak dalam keluarga nelayan di nagari Aia bangih Pasaman barat dilihat dari : (1) kepedulian orang tua keluarga nelayan terhadap penyediaan fasilitas belajar anak. (2) kepedulian orang tua keluarga nelayan terhadap penyediaan waktu untuk memperhatikan anak. (3) kepedulian orang tua keluarga nelayan terhadap memotivasi anak untuk belajar.

Jenis penelitian ini tergolong pada penelitian Deskriptif Kuantitatif. populasi penelitian ini adalah seluruh kepala keluarga yang bekerja sebagai nelayan di nagari Aia Bangih kecamatan Sungai beremas pasaman Barat. Sampel penelitian diambil dengan teknik *Areal* Random Sampling, jumlah sampel adalah 158 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, analisa yang digunakan adalah statistik Deskriptif dengan memakai formula persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Kepedulian orang tua keluarga nelayan terhadap penyediaan fasilitas belajar anak umumnya baik, (2) Kepedulian orang tua keluarga nelayan terhadap penyediaan waktu untuk memperhatikan anak umumnya baik, (3) Kepedulian orang tua keluarga nelayan terhadap memotivasi anak untuk belajar umumnya baik. Hal ini menunjukkan tingkat kepedulian orang tua atau kepala keluarga pada pendidikan dalam keluarga nelayan di nagari Aia Bangih kecamatan Sungai Beremas kabupaten Pasaman Barat secara keseluruhan sudah sangat baik. Disarankan kepada orang tua keluarga nelayan untuk lebih meningkatkan kepeduliannya terhadap pendidikan anak agar lebih dapat mendukung kemajuan pendidikan anak.